



Resultados de la votación popular en el canal de Youtube de DPE

“Yo investigo. Yo soy CSIC”

¡Ya ha acabado el periodo de votaciones! Ha pasado un mes desde que publicamos todos vuestros vídeos y comenzó la II edición del concurso “Yo Investigo. Yo soy CSIC”. Desde el Departamento de Posgrado y Especialización del CSIC os queremos dar las gracias a todos los que habéis participado.

Con la difusión de vuestros vídeos habéis conseguido que vuestras investigaciones lleguen a un gran número de gente. En total:

- ¡más de **130.000 visualizaciones!**
- **19.617 horas** de visualizaciones
- **762** nuevos **suscriptores**
- más de **41000 "me gustas"**

El reto de la comunicación científica va más allá de compartir hallazgos, y a veces puede ser difícil encontrar los recursos para conseguir que el público no especializado comprenda la importancia de la investigación y cómo puede ser útil para la ciudadanía. Cuanto más hablemos de Ciencia, más trabajamos para construir una sociedad mejor.

A todas y todos los participantes que habéis contribuido a la divulgación de la Ciencia que realizamos día a día en el CSIC...

¡Muchas gracias!

Tras la finalización de la votación popular, los 20 vídeos con más votaciones han sido los siguientes:

Participante	Me gustas	Visualizaciones
Atefeh Vafaie	4851	11133
Daniel Fernández-Villa	4402	9709
Ainhoa Ruiz Iglesias	2282	7177
Noemí Inmaculada Medina Pérez	1897	5848
Raúl Llamas Unzueta	1713	6805
Carmen María Lago López	1245	1352
María Belén Gutiérrez Barrutia	1143	4714
Marta Sanz Gómez	1091	4141
Nieves Calero Muñoz	817	3516
Alicia Bellanco Sevilla	791	3393
Ricardo Castro Camba	773	3215
Irene Ontiveros	757	2596
Guillermo García Sánchez	741	2425
Samuel Aguirre Infantes	727	2603
Camila Rodrigues de Carvalho e Carvalho	682	2071
Cristina Rodríguez	670	1910
Adrián Rodríguez Iglesias	667	2122
Francisco González Carrión	657	3891
Irene Tomé Sánchez	657	2424
Cristina García	579	2415



Las investigadoras en los dos primeros puestos pasan a la fase final, ¡enhorabuena a **Atefeh Vafaie** y a **Daniel Fernández-Villa**!

El resto de finalistas se dará a conocer en la propia entrega de premios del viernes 29.
¡No nos pierdas ojo, podrías ser tú!

De nuevo, muchas gracias a todas y todos los participantes y enhorabuena por vuestros vídeos.

Departamento de Postgrado y Especialización

Consejo Superior de Investigaciones Científicas



En Madrid a 27 de enero de 2021